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 野川整備工事（その２０５）工事説明会の議事要旨 

 

１ 開催概要 

 

日時 令和７年５月１６日（金曜日）18時 00 分～19 時 30 分 

場所 世田谷区鎌田区民集会所（世田谷区鎌田２－１－１４） 

参加人数 ７名 

 

２ 主なご質問・ご意見と都の回答（要旨） 

 

ご質問・ご意見 都の回答 

L 型擁壁と逆 T擁壁で構造

が違うのはなぜか。 

 

逆 T 擁壁は施工幅が広く必要であるため、河川側に法面

があるところに採用しています。L 型擁壁は施工幅が狭

い場所で採用しています。施工箇所の広さにより、構造

を変えています。 

 

カーブミラーを外す交差

点には交通誘導員は配置

するのか、他の工事と同

時施工することにより、

交通量が増えることを危

惧している。 

 

カーブミラーのところには交通誘導員は立たないが、交

通誘導員がいる場所において、歩行者への声掛けを行い

ます。 

鋼矢板を打つ所は、地中

に埋め込まれているの

か。河川の水位上昇に対

応するためか。 

 

地面の下に、幅４０㎝の鋼矢板を連結させて施工しま

す。鋼矢板があるため地面が露出しないので、河川水位

の上昇により掘削場所が削られることはありません。 

台風の時期に 1.5ｍ掘り下

げるが、土が露出してい

ると危険。この対策は。 

 

各工事会社で連携をとり、土のう等により水位上昇に対

応します。 
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車や人の通行場所の幅員

はどの程度か。 

 

電柱から約３ｍです。 

どのくらいの交通量があ

るのかリサーチしたか。 

 

特に交通量が多いとされる平日朝に、直接現地で約２時

間確認しました。自転車は、多いときで 1 分間に天神森

橋のあたりを２０台通過していました。また、野川水道

橋の交差点のあたりは、スピードを落さず通行している

状況も確認しています。 

 

車が一方通行になる。特

に吉澤橋付近に住んでい

る方が結構大回りが必要

になり、負担が大きいの

で何か対策を考えている

か。 

駐車場には５０台ほど停まっており、砂利敷きの駐車場

もあります。一方通行の道は迂回をお願いします。良い

アイデアがあれば警察等と協議しながら対応していきま

す。通行止めする際は逆から入っていただく形をとり、

その際は交通誘導員を配置します。 

多摩堤通りから工事場所

に入ってくる道路が２本

ある。その場所に交通誘

導員は配置するのか。 

 

その場所においては、看板等で注意喚起を行います。一

方通行で右折できない旨を掲示します。 

一定期間通れなくなるた

め、問い合わせが殺到し

そう。掲示物などほし

い。 

 

通行止めは、各工事重複する所があります。６月２日か

ら２０３工事は通行止めすることをビラ配布し、標識も

作成、現地掲示をしていきます。２０４、２０５工事に

おいてもビラ配布、標識の掲示を行っていきます。通学

路もあるので、砧南中学校等３校に説明をしています。

町会にもお知らせします。 

 

道路がガタガタなので、

今回工事をきっかけにま

とめてきれいにしてもら

いたい。 

 

通常は工事に影響がある範囲の復旧を行っています。舗

装状態が非常に悪い場合は世田谷区と調整して、修繕等

検討します。（世田谷区）区としても東京都と調整して

いきます。 
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どういう範囲で家屋調査

を実施するのか知りた

い。 

 

家屋調査は工事範囲から３０ｍ以内の所で行います。区

道に面している家屋は全て行う予定です。約４０家屋が

対象です。 

樹木は撤去するのか。 

 

植え込みのツツジやびわ等も撤去し、その場所は、資材

置き場で活用しますが、今後の護岸整備が必要になる場

所なので、復旧形態は調整中です。 

 

ＡＰとは何か。 地面の高さを示しています。（ＡＰ：荒川工事基準面） 

のり面は、地面の部分が

全て無くなるのか。 

 

法面の上部はブロックで覆われます。 

野川水道橋付近の川は砂

利が溜まって中洲ができ

ている、整備をしてほし

い。 

 

 

川底に土砂が溜まって水が溢れるのは避けなければいけ

ません。世田谷区に川の日常管理をしてもらっている

が、危険なほど土砂が堆積した場合は、しゅんせつなど

して除去します。世田谷区と調整しながらできることは

やっていきます。 

（世田谷区）毎年、河川点検を実施しており、点検の結

果、問題があればしゅんせつや土砂の均しを行います

が、現段階ではそこまでの状況ではないので実施してい

ません。仙川では、実際に溜まった土砂を均す作業等を

した実績はあります。 

 

鎌田橋周辺の資材置き場

は綺麗に整理してほし

い。不法投棄が多い。 

 

資材置き場はまた使うので、不法投棄の現状は確認して

清掃・整理等、管理は適正に行います。 

 

以上 


